



## RINGKASAN

LASTIKO HARISSIDIK. Evaluasi Kinerja *Supplier* Bahan Baku Produk *Bracket Mould* di PT Cahaya Cipta Mandiri *Evaluation of Supplier Performance on Bracket Mould Product at PT Cahaya Cipta Mandiri*. Dibimbing oleh PRAMONO DJOKO FEWIDARTO

PT Cahaya Cipta Mandiri merupakan sebuah perusahaan yang bergerak di bidang manufaktur yang menghasilkan produk berupa berbagai macam alat penunjang dalam proses produksi *sparepart* dalam bidang otomotif. Strategi sistem rantai pasok yang digunakan PT Cahaya Cipta Mandiri sangat didominasi oleh strategi responsif. Responsif didukung dengan kepuasan pelanggan dan penentuan lokasi yang dekat dengan pemasok, pasar maupun konsumen, sistem produksi yang harus fleksibel. Strategi efisien didukung pada minimasi biaya dalam meningkatkan produktivitas setiap elemen terkait dengan seluruh kegiatan rantai pasok. Perusahaan memilih dua pemasok untuk bahan baku baja karbon yaitu PT Stilmetindo Prima, dan PT Fujimaki Steel Indonesia.

Sistem produksi yang diterapkan oleh PT CCM yaitu menggunakan dua sistem produksi *Make To Order* (MTO) dan *Engineer To Order* (ETO). Proses pengadaan bahan baku baja karbon dimulai dari beberapa tahapan yang diawali dengan adanya permintaan bahan baku ke Departemen *Marketing*, pengecekan bahan baku oleh Departemen *Marketing* menggunakan MRP (*material requirement planning*), lalu Departemen *Purchasing* menerima MRP untuk dilakukan pengadaan bahan baku dengan menghubungi *Supplier* untuk pemesanan/permintaan bahan baku serta melakukan penawaran dan negosiasi terhadap harga bahan baku *Supplier*.

Evaluasi Hasil Penilaian Kinerja *Supplier* melalui tiga tahapan. Pertama, menentukan kriteria evaluasi kinerja *supplier* yang dilakukan oleh Staf Departemen *Purchasing* dan Supervisor Departemen *Purchasing* dengan hasil kriteria *Quality*, *Cost*, *Delivery Flexibility* dan *Volume*. Kedua, menentukan pembobotan kriteria terpenting dan hasil yaitu *Quality* (0,46), *Delivery* (0,18), *Cost* (0,16), *Flexibility* (0,12), dan *Volume* (0,08). Ketiga penilaian evaluasi kinerja *supplier* dengan hasil kinerja terbaik yaitu *supplier* PT Stilmetindo Prima dengan nilai *Bayes* sebesar 3,52 dan *supplier* kedua PT Fujimaki Steel dengan nilai *Bayes* sebesar 2,74.

**Kata Kunci:** Evaluasi kinerja *supplier*, bahan baku, rantai pasok, *pairwise comparison*, Departemen *Purchasing*

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.  
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.